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ABSTRAK 

Zakiah Derajad, (2018): Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran 

Kooperatif STAD Disertai Lembar Kerja Word 

Square terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa 

SMA Negeri 2 Tambang 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar kimia siswa 

kelas XI SMA Negeri 2 Tambang yang masih di bawah Kriteria Ketuntasan 

Minimal (KKM). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan 

model pembelajaran kooperatif STAD disertai lembar kerja Word Square 

terhadap hasil belajar kimia siswa SMA Negeri 2 Tambang. Penelitian ini 

merupakan penelitian quasi eksperimen dengan desain penelitiannya pretest-

postest control group design. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik 

random sampling sehingga diperoleh 2 kelas sebagai sampel yaitu kelas XI IPA3 

sebagai kelas eksperimen yang diterapkan model kooperatif STAD disertai lembar 

kerja Word Square, dan kelas XI IPA1 sebagai kelas kontrol yang diterapkan 

pembelajaran konvensional. Hasil pengolahan data akhir diperoleh nilai thitung= 

2,28 sedangkan ttabel= 2,00 dan menunjukkan bahwa thitung>ttabel, maka Ho ditolak 

dan Ha diterima. Perolehan koefisien pengaruh sebesar 8%. Jadi, dapat 

disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran kooperatif STAD disertai 

lembar kerja Word Square dapat memberikan pengaruh yang positif terhadap hasil 

belajar kimia siswa pada pokok bahasan koloid di kelas XI IPA SMA Negeri 2 

Tambang.  

 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Kooperatif STAD, Word Square, Hasil 

Belajar. 
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ABSTRACT 

Zakiah Derajad, (2018): The Effect of Using STAD Cooperative Learning 

Model with Word Square Worksheet toward 

Student Chemistry Learning Achievement at State 

Senior High School 2 Tambang 

This research was instigated by the low of student chemistry learning 

achievement at the eleventh grade of State Senior High School 2 Tambang that 

was still under the minimum standard of passing grade.  It aimed at knowing the 

effect of using STAD cooperative learning model with Word Square worksheet 

toward student chemistry learning achievement at State Senior High School 2 

Tambang.  This research was a Quasi-experiment with Pretest-posttest control 

group design.  Random sampling technique was used, and it was obtained two 

sample classes that the eleventh grade of Natural Science 3 was as the 

experimental group and Natural Science 1 was as the control group.  The final 

data calculation result showed that tobserved was 2.28 and ttable was 2.00.  tobserved 

was higher than ttable that H0 was rejected and Ha was accepted.  The coefficient 

effect was 8%.  Thus, it could be concluded that the implementation of STAD 

cooperative learning model with Word Square worksheet affected student 

chemistry learning achievement positively on Colloid material at the eleventh 

grade of Natural Science of State Senior High School 2 Tambang. 

Keywords: STAD Cooperative Learning Model, Word Square, Learning 

Achievement 
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 صملخّ 
 

ّد ّ)راجاديزاكية ّّأثرّ(:٨١٠٢، ّالتعلّ ّنموذجتطبيق ّالتعاوني ّّةرافقمSTADّم ّعملّمع ورقة
Word Squareّّنت ّتعلّ ائعلى ّج ّالكيمياء ّتلاميذم المدرسةّّلدى

ّتامبانغ٨ّالثانويةّالحكوميةّ
 

في الصف الحادي عشر  ميذلالدى ت م الكيمياءتعل  ائج نتانخفاض يستند هذا البحث على 
 اهدف هذيمعايير اكتمال الحد الأدنى. و من تامبانغ التي لا تزال أقل  ٨المدرسة الثانوية الحكومية 

على  Word Squareعمل  ةورقمع  ةرافقم STADم التعاوني أثر تطبيق نموذج التعل   الى معرفة بحثال
تامبانغ. هذا البحث هو  ٨المدرسة الثانوية الحكومية  لدى تلاميذم الكيمياء ج تعل  ائنتائج على نت

أخذ العينات من خلال تقنية أخذ  البعدي. ت  و  يقبلالبحث شبه تجريبي مع تصميم الاختبار 
كطبقة تجريبية تطبق  ٣-للعلوم الطبيعية XI العينات العشوائية للحصول على فئتين كعينة وهي فئة 

 ضابطةكطبقة ٠-للعلوم الطبيعية XI   فئة، و Word Squareورقة عمل مع  ةرافقم STADنموذج 
 = حساب tالحصول عليها  النهائية التي ت   م التقليدي. نتائج معالجة البياناتبواسطة التعل   هاتطبق

. معامل مقبول Haو  مردود Hoفـــــ ، جدولt < حسابtويشير إلى  ...٨=  جدول tبينما  .2.٨
عمل  ةورقمع  ةرافقم STADم التعاوني تطبيق نموذج التعل   . لذلك، يمكن أن نستنتج أن  %٢الربح 

Word Square  في الماد ة الحادي عشر الصف   ميذلالدى تم الكيمياء تعل  نتائج  إجااي  على يرتأثله 
 تامبانغ ٨ المدرسة الثانوية الحكومية الغروانية في 

 
ّم،ّونتائجّالتعلّ STADّّ،Word Squareّمّالتعاونينموذجّالتعلّ ّ:الاساسيةكلماتّال
ّ
ّ
ّ
ّ
ّ

 


